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ゴクローサン  

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。 

心より感謝を申し上げます。 
 
新年あけましておめでとうございます。今年もどうかよろしくお願い申し上げます。 
 
2025年、令和 7年、乙巳（きのとみ）年など、この年号、干支には、占いの世界では

激動の意味があるそうで、革命、戦争の終結、テロ、発展の始まりなど、 

終わりと始まりが同時に起こるようです。 

確かに、世界情勢を見ればそのような傾向があるように見えます。 
 
十干、十二支、掛け合わせると 60になります。 

7は曜日など、文明は 7で区切ると変化が見れるようです。 
 
7、12、60、の過去の倍数の年に何が起こったか？を見れば、 

今年の出来事の予想ができるそうです。 

その根拠はすべての物質は周波数があり回転している。 

その周期が、2、3なら、6、12、24、36、48、60など、 

同じところに帰ってくる場所があります。 
 
その年をさかのぼっていくと、大体同じような出来事が起こっているそうです。 

詳しく占いの勉強をしているわけではないので、絶対とは言えませんが、 

概ねそんな感じです。 
 
私の師匠の言葉に 

「パターンを知れば、パターンから逃れられる」というのがあります。 
 
過去のパターンを知れば、その災いを避ける可能性は 

上がるし、何が最善かがわかれば、打つ手も変わってくる。 
 
今年も安全第一を考えて、皆様のお役に立てるよう 

精進して参りますので、よろしくお願いいたします。 

 

竹原和行 

 

                                                   

 

竹原和行 

                                      



    

 

 

  

新年明けましてお目出とうございます。 

旧年中は皆様におかれましては、大変にお世話になりました。 

今年も宜しくお願い申し上げます。 

 

『吹いている風がまったく同じでも ある船は東へ行き ある船は西へ行く  

進路を決めるのは風ではない 帆の向きである 

人生の航海でその行く先を決めるのは  

なぎでもなければ 嵐でもない 心の持ち方である』 

 

世の中の人には、同じ条件が与えられています。 

その中で自分がどの方向に向かっていくのか、それを決めるのは自分の心です。 

自分の掲げた理想に向かって、情熱を持ち、普段の努力を怠らず、 

「朝は希望と共に目覚め、昼は懸命に働き、夜は感謝と共に寝る」 

このことを信条として今年一年、常に若さ溢れる日々にしたいと思います。 

 

社長 竹原正和 

 

 

 

 

                     



 

  
  新年明けましておめでとうございます。 

昨年中は大変お世話になり有難う御座いました。 

本年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。 

  

 年末、年始での休暇は有意義にお過ごしされましたでしょうか。 

曜日の関係で大型連休になった企業様も多かったと思います。 

 私も例年通りに新年をお迎えすることができ、休暇を満喫いたしました。 

 

1月 6日に社内にて「年賀式」を執り行い、今年も新たにスタートした次第です。 

 

1月 10日くらいに体調を崩し、受診するとインフルエンザＡ型に感染していることが 

判明しました。 

 「いつ？ どこで？」と記憶を辿っても、明確には判りません。 

 5日間は高熱と全身の倦怠感、全身の痛みに苦しめられました。こんなにキツい 

ものだったとは‥。一週間経過してもセキが少し出たりして、なるべく外出は避ける 

ようにしています。 

 自分は大丈夫と思っていてもアイツら（ウイルス）には勝てません。 

 病と闘うのも、予防するのも、全て自力です。 

 

 万事、何事も他力ではなく自力であること。 

日頃の行いで自分の花が咲き、実がなるということです。 

 

 今年は巳年（実になる年）太るという意味ではありません。  

 

池上 則和 

                                      

           

 

 

 



 

 あけましておめでとうございます。 

今年のお正月は福井市内では雪もなく穏やかなお正月を迎える事となりましたが 

皆さんはどのように過ごされたでしょうか。 

先日、成人し新たに家庭を持ち仕事にも安定が見られる子供に、親としてアドバイス

をしていた話を耳にし、心に残るものがあったのでご紹介させて頂きます。 

人は歳をとっていけばいくほど、間違ったことをしていても「間違っている」と言ってく

れる人がいなくなってくる。 

年齢を重ねている分、知っていて当たり前、出来て当たり前という風に見られてしま

う。いくつになっても人の意見に耳を傾けて自分の何が間違ったのかを考える素直さを

持っていてほしい。教えてくれる人はあなたの宝だから 

・そんな謙虚な気持ちを持つことが大切で、あなたが今こうして生活できる事 

・出会いがあり、あなたと一緒に歩む道を選んでくれた人がいた事 

・家庭を持ち、子供を授かり父となり、母となれた事 

・どんなに辛いことがあってもそれ以上の喜びが日々ある事 

・仕事では先輩がいて後輩がいて今のあなたの立ち位置があるという事 

・その人達に感謝の気持ちを忘れてはいけない事・・・ 

 

この話、実はうちの妻が息子に電話で説教していた一幕で、それを横で聞いていた

私は、いつしか正座をしておりました(笑) 

本年も感謝の気持ちを忘れず明るく元気に、 

妻に説教されないよう心して生きていきたいと思います。 

 

大𣘺 哲夫            

 

 

 

                                       

 



 

  
 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

お正月休みの間、福井市内は雪も無く北陸らしからぬ穏やかな陽気のなか、 

過ごすことが出来ました。 

 さて、今年は昭和１００年に当たる年で、弊社も設立５５年を迎える節目ある年となります。

年の初めにあたり、本年のキーワードを「節」という一字にしたいと思います。 

 竹の節は何のためにあるのか、それは節があることで“しなる”ことが出来るからだそうで

す。竹はとても成長が早い植物です。節ごとに伸びていきます。しかし、伸びていくだけでは

力が加わると折れてしまいます。人でいえば、粘り強い、心が柔軟でいろんな変化に対応で

き、自ら立ち直る力を持っているということです。 

本年は、今一度基本に立ち返り、日々の業務の確認、徹底に心がけていきたいと思います。

今まですすめてきた事業内容についても、いったん立ち止まって「しなやか」に問題解決に

取り組み、前に進んでいきたいと思います。 

 

  景山恒司                                           

                                              

 

 

                                               

             昨年は大変お世話になりありがとうございました。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

   寒い季節はタンクローリーの需要が増え、当該部門は人も車両も足りない日々を 

迎えています。しかし、この時期はインフルエンザやコロナ等の出勤を控えなければ 

いけない病気の流行と重なるため、出勤できる喜びと周囲の働く人に感謝です。 

   日本人に長く愛飲されている日本茶は病気予防の働きがあることが知られています。 

普通に飲むだけでも口の中や喉の殺菌効果が期待できます。 

日本茶だけでなんとかなるものではありませんので、生活のリズムや食事、清潔に 

プラスαの意識を心がけたいと思います。 

 

  辻川 伸吾                                               

 

 

                                               

  



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

毎年、年末年始になると１年を振り返ったりしますが、 

「今年は充実した１年だった！」と思うことはありません。 

いつのまにか時間に追われ、気づけば春、夏、秋、冬というようにあっという間に 

１年が過ぎているような気がします。時間の流れは変わっていませんが、自分の感覚で

は年を重ねるごとに早くなっているような気がします。 

今年は時間に流されるのではなく、立ち止まる時間、振り返る時間などを作りながら、 

一日一日を大切にしていきたいと思います。 

「今年は最高だった！」と年末に振り返られるよう 

日々成長していきたいと思う年始でした。 

谷口 学 

                               

 

                                          

                                           

                                   

 

 

 

 

  

 冬の寒さが一層厳しい頃となりましたがいかがお過ごしでしょうか 

年末に何気なく運転免許証の有効期限はいつだったかなと確認をしたら、 

今年の 2月が更新月でした。 

誕生日の 35〜40日前に手続きの案内ハガキが届き、 

誕生日の前後 1カ月間の計 2カ月間が、更新ができる期間です。 

月曜日から金曜日に更新手続きができない方は、日曜日に更新手続きが可能で、 

令和６年１２月２３日までは電話での予約でしたが、今はオンライン予約となり 

平日に更新を行う場合は、予約は必要ないとホームページに記載されていたので、 

今回からはオンライン予約をして日曜日の更新手続きをしようとしましたが、 

ID とパスワードがハガキに記載されていないのでよく読むと、 

手続きを行いたい運転免許センターに直接お申し込みくださいとのことで 

結局は電話で更新日を予約をしました。 

ホームページに記載されていたのはいったい何だったのでしょうか。 

 

  越 邦治                                   

                                              

                                                     

                                                                                    

                                          

 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

物価高騰による節約術 
 

日々生活を送る中で食費、光熱費、自動車などの燃料費の高騰で大変だと思います。 

節約を日々やりくりしていると思いますが参考になれば次に紹介する事柄を参考に 

すれば多少の削減につながれば幸いです。 

 

1-1 買い物のリスト化 （冷蔵庫の中身を今一度確認して食材が重複していないか見る） 

1-2 電気・ガス料金の見直し（電気・ガス料金の自由化によりお得な割引の体系に変える） 

1-3 ガソリン代の節約（現金⇒カード・プリペイトカードによる決済/運転操作（アクセルペダル 

の踏み方や速度の軽減など） 

1-4 固定費の見直し（使用していないものを洗い出し解約する、保険料の見直し） 

1-5 不用品のリサイクル（家で眠っている不要なものを買い取りショップで引き取ってもらう） 

 

など家の中や生活する中で今一度見直しをしては、いかがでしょうか？ 

 

 南 浩一 

 

 

                                                    



  
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

長いお休みどのように過ごされましたでしょうか。 

我が家は、年末年始に関東に住んでいる次男家族が帰省し、長男家族共々賑やか

なお正月を過ごす事が出来ました。 

30日には勝山市にある福井県立恐竜博物館に次男家族と出掛けました。 

年末だから混んでいないと思っておりましたが、県外ナンバー（関東・関西方面）車で

混雑しておりびっくりしました。 

博物館に入るのに積雪のある坂道を歩いて行くのですが、ズックやスリッパであるいて

いる人が多く、坂道を滑り、ドミノ倒しになるかとハラハラでした。 

もうすぐ 3歳になる孫（女の子）は、恐竜より初めて見た雪に興奮し 

雪遊びを楽しんでいました。 

2日に帰る時際、泣きながら帰って行きましたが、あっという間のお休みで 

賑やか時間も通常の生活に戻りました。 

今年も健康第一で仕事とプライベートを 

充実した 1年にしたいと思います。 

𠮷川 佳代                   

                                   

                      

                                                                                                                                                                            あけましておめでとうございます。 

今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

2025年はどんな１年になるのか、していくのか、 

日々いろんなことに興味を持ちながら、 

健康で充実した毎日を過ごせるといいなと思います。 

コロナ・インフルエンザ等猛威をふるっておりますが、 

しっかり手洗いうがいをして感染予防に努めたいですね…。 

手洗いの際に時間を１５秒、さらに 15秒ずつ長くすると、 

ウイルスの残存率がかなり低くなるようです。 

冬を乗り切るために、皆様もお体ご自愛下さい。 

                                                                                                        

足田 翔子                  

 

                                                   


